

Gelungener Saisonabschluss: 5:3 Sieg der E-Jugend in Waldkirch!

12.06.2016 09:35

Am Samstag, 11. Juni, trat die E-Jugend des SC Holzhausen zum letzten Saisonspiel in Waldkirch an. Nach der recht dürftigen Vorstellung am Mittwoch zuvor in Umkirch (1:6 Niederlage), wollte man in diesem Saisonfinale nochmals ein ordentliches Spiel abliefern und nach Möglichkeit drei Punkte einfahren. Holzhausen kam von Beginn an gut in die Partie und zeigte insgesamt die bessere Spielanlage. Somit konnten sich die Gäste in der ersten Hälfte deutlich mehr hochkarätige Torchancen erspielen als die Gastgeber. Diese gingen jedoch etwas überraschend in Führung, als ein scharf hereingetretener Eckball in der 15 Spielminute vom am kurzen Pfosten stehenden Justin Hettich unglücklich ins eigene Tor abgelenkt wurde. Die Holzhausener Jungs zeigten sich jedoch keinesfalls geschockt von diesem Rückstand und vor allem der "Unglücksrabe" ließ diesmal nicht den Kopf hängen sondern kämpfte sich umgehend mit gewonnenen Zweikämpfen zurück in die Partie. Die SCH-Jungs konnten ihre spielerische Linie weiter durchziehen und die Folge war der völlig verdiente Ausgleich in der 21. Spielminute. Kenny Freßle wurde durch Niklas Jäger auf der linken Seite schön freigespielt und konnte sich anschließend gut gegen seinen Gegenspieler durchsetzen. Seinen präzisen Querpass nahm der mitgelaufene Niklas Jäger auf und vollendete eiskalt.

Nach dem Wechsel wurde Holzhausen jedoch zunächst eiskalt erwischt und geriet durch einen Waldkircher Doppelschlag zwischen der 26. Spielminute und der 35. Spielminute mit 1:3 in Rückstand. Dank einer tollen Moral versuchten die Holzhausener Kicker weiterhin das Spiel zu drehen und wurden in der 38. Spielminute mit dem 2:3 Anschlusstreffer belohnt. Kenny Freßle wurde auf der linken Seite von Justin Hettich mit einem schnell ausgeführten Einwurf "auf die Reise geschickt" und konnte souverän, im eins gegen eins gegen den Waldkircher Keeper, den Rückstand verkürzen. Der SCH erhöhte nun immer mehr den Druck und Waldkirch kam nur noch gelegentlich und durch Einzelaktionen zu Entlastungsangriffen. In der der 43. Spielminute war wiederum Kenny Freßle erfolgreich, nach dem er eine schöne Kombination über 4 Stationen zum mehr als verdienten Ausgleich verwertete. Holzhausen war mit diesem Ausgleich jedoch noch nicht zufrieden, blieb weiterhin konsequent in den Zweikämpfen und drückte weiter aufs Tempo. Einen langen Ball von Torhüter Kevin Holzer in der 45. Spielminute über die Waldkircher Abwehrreihe spielte der Waldkircher Verteidiger, stark bedrängt von Kenny Freßle, an seinem herauseilenden Torhüter vorbei ins eigene Tor. Den Schlusspunkt setzte wiederum ein Waldkirch Spieler, der sehr unglücklich erneut den Ball im eigenen Gehäuse versenkte. Durch diesen Sieg konnte man sich in der Abschlusstabelle nochmals verbessern und schloss die Saison auf einem sehr guten 5. Platz ab.

Fazit: Eine tolle Partie zum Saisonabschluss von der gesamten Mannschaft, von Spieler 1 bis 11!! Super Einstellung, enormer Einsatzwille, Zweikampfstärke und vor allem viele spielerische Elemente sorgten für

einen völlig verdienten Sieg. "Man of the Match" an diesem Tag war Niklas Jäger, der im Sturmzentrum sehr zweikampfstark agierte, immer anspielbar war und stets als Ballverteiler mit gelungenen Zuspielen zu gefallen wusste.

Der SCH spielte mit: Kevin Holzer, Justin Hettich, Levin Strobel, Tom Scheppele, Kenny Freßle, Niklas Jäger, Maxi Villim, Nils Hofmeister, Tim Vogel, Enio Lipej.

-



-



-



-



•



•



•



•



•



